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Ein jahrelanges Negativimage verschwindet nicht durch eine sommerliche Momentaufnahme.
Es drückt weiterhin eine gehörige Schuldenlast und ein sofortiger Abstieg scheint
wahrscheinlicher als eine anhaltende Werbeplattform 1. Liga. Dazu kommt noch die
Ungewissheit, ob man auch am Jahresende mit demjenigen am Verhandlungstisch, der gerade
am Ruder ist oder nicht wieder so ein Typ wie sein Vorgänger. Vertrauen kommt nicht von
heute auf morgen zurück, da ist seit 1969 in schöner Regelmäßigkeit genügend verspielt
worden.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/12182-marketing/?postID=2651031#post2651031
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